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“党代表接待日”构筑党群联系新平台
———我市党代表工作室建设成效初显

“本人是派出所支部党员，自退休以来，

组织上对我的生活还是很关心的，但几乎没

参加过党组织活动，能否从照顾老同志的角

度，多让我们参加活动，对我们开放活动室，

让我们老有所乐。”

“我们将把您的想法及时向镇党委组织

科反映，由组织科与您所在支部对接，今后，

不仅单位大的活动邀请退休职工参加，而且

支部的活动也将及时通知退休同志。”“同时，

将向镇文化站建议，对外开放活动室，使活动

室真正发挥作用。”7月10日上午，在八桥镇

八桥社区党代表工作室内，参加驻室接待的

八桥镇党代表陆有明、王有根等正在为退休

党员李宏宝现场答复。

与此同时，在临泽镇蒋颜村党代表工作

室，该村4名镇党代表和部分党员群众代表

一起参加了“为民办实事、新建便民桥梁”的

工作协调会。协调会最终决定，投资10万元，

一个月内新建一座生产河大桥，解决村里多

年来未能解决的“出行难”问题。

……

在一个个党代表工作室内，党员群众和

党代表互动交流，你问我答，你说我记，气氛

热烈，情真意切，关于基层党组织建设、村级

集体经济发展、新农村建设等方面的问题都

被一一化解，这些生动的画面只是我市“党代

表驻室接待日”活动的缩影。

今年以来，我市迅速启动党代表工作室

建设工作，充分发挥各级党代表的作用，切实

推进基层党内民主。按照先行试点、总结完

善、全面推进的工作思路，选取高邮镇机关、

新联社区、凤凰村开展党代表工作室试点工

作。同时，按照“阵地同落实、制度同上墙、代

表同编排、日程同安排、活动同开展”的“五

同”要求和有场所、有统一标识、有必备设备、

有规范制度、有台账资料、有工作队伍的“六

有”建设标准，全面推进党代表工作室建设。

在此基础上，建设好党代表、联络员、志愿者

“三支队伍”，有效保证接待党员群众、开展联

系服务、组织调研视察、商议提案建议等活动

有效开展。

市委副书记金春林在龙虬镇龙潭村党代

表工作室驻室接待该村的党员群众时强调，

党代表工作室要注重工作内容、方法、流程以

及活动组织的创新，加强工作室规范化、制度

化建设，做到建有所为，要听到基层真正的心

声，发现基层真正的问题。市委常委、组织部

部长孙建年在参加郭集镇毛港村党代表工作

室活动、约谈接待群众时指出，要准确把握党

代表工作室的功能定位，积极发挥好党代表

工作室的平台作用， （下转三版）

“一揽子”会办破解企业发展难题
本报讯 15日下午，江苏美滋滋食品

有限公司总经理陈士华来到市行政服务

中心激动地说：“只用短短两个工作日的

时间，就解决了我的困难，市行政服务中

心真是高效便民”。

据悉，美滋滋食品公司因发展需要，

在厂区内新建了厂房、仓库及办公用房约

4000多平方米， （下转二版）

农村土地承包经营权确权登记工作再推进
本报讯 15日上午，全市农村土地承包经营权

确权登记颁证工作现场推进会在卸甲镇召开。副市

长杨文喜出席会议。

我市是全国首批50个农村土地承包经营权登

记试点县（市、区）之一，承担农业部安排的农村土地

承包经营权确权登记试点工作任务。据了解，截至目

前，全市已有54个村、833个组基本完成登记颁证

工作，有37个村、694个组完成调查核实和数据汇

总工作，另有14个村、266个组完成地块测绘工作，

试点工作取得阶段性成效。

杨文喜要求，各乡镇、园区及有关部门要深入贯

彻落实市委十届六次全会精神，强化组织领导、宣传

发动、部门协调、督查考核，确保圆满完成农村土地

承包经营权确权登记颁证工作。

会上，卸甲镇、八桥镇、横泾镇和送桥镇分别作

交流发言。与会人员还观摩了卸甲镇一平村农村土

地承包经营权确权登记颁证现场以及卸甲镇农村土

地承包经营权软件操作演示。 周麟

创新特色谋发展 率先崛起快融合
———访菱塘回族乡党委书记 王怀忠

日前，菱塘回族乡党委书记王

怀忠在接受记者采访时说，为认真

贯彻落实市委十届六次全会精神，

菱塘将围绕“解放思想扩心胸、咬定

目标不放松、项目为王抓主攻、民生

事业多用功、塑强队伍转作风”的工

作思路，牢固树立创新开放理念，主

动加快特色融合发展。

王怀忠说，解放思想虽然年年

喊，但是菱塘干群思想解放的程度

还需进一步提高。为此，菱塘将大胆

走出去、敢于请进来，组织赴宜兴官

林镇、安徽无为高沟镇参观学习，积

极开展解放思想大讨论活动，引导

全乡党员干部既要学先进地区的发

展模式，又要学先进地区的干事精

神，抢先行动，在“争”中进位，在

“抢”中突破。

王怀忠说，工业经济是菱塘发

展的支撑，菱塘将针对企业在发展

过程中遇到的新情况新问题，积极

组织全体联系企业的乡级干部深入

企业，帮助企业谋划思路、寻求对

策、解决难题，动员现有企业走“技

术创新、二次创业”发展之路，加快

转型升级步伐，围绕电线电缆、新能

源新光源、服装轻工、机电建筑、高

效农业及清真食品、特色旅游及服

务业等六大特色优势产业，特别是

围绕电线电缆主导产业的上下游贯

通和关联配套，力争“十二五”期末

“电缆产业园”开票销售达百亿。同

时，将继续加大力度推进传统产业

转型升级，推进建筑三产提速增效，

推进现代高效农业上水平上台阶。

王怀忠说，市委十届六次全会提

出的“坚持特色发展、加快追赶融合”

发展战略是策应全省苏中发展工作

会议的一个有力措施。菱塘将坚持特

色发展，率先跨江融合，继续组织实

施好重大项目建设推进年、主要经济

指标突破年、 （下转二版）

我市部署下阶段可移动文物普查工作
本报讯 15日下午，我市召开第一次

全国可移动文物普查领导小组会议，通报

我市第一次全国可移动文物普查前期工作

情况，并部署安排下一阶段可移动文物普

查工作。副市长钱富强出席会议。

据悉，此次文物普查的范围是我市区

域内各级国家机关、事业单位、国有企业和

国有控股企业等国有单位所收藏保管的可

移动文物，包括1949年（含1949年）以前

历史上各时代珍贵的艺术品、工艺美术品、

重要文献资料以及有历史、艺术、科学价值

的手稿和图书资料等，反映与各时代、各民

族社会制度、社会生产、社会生活有关的代

表性实物，具有科学价值的古脊椎动物化

石和古人类化石等。

下一阶段，我市将全面开展可移动文

物普查工作，逐一进行文物认定、信息采

集、填写普查表格等工作，并进行普查资料

的整理、汇总，编制普查总报告，确保普查

信息真实准确。

钱富强要求，各有关部门和普查工作

者要努力提高工作质量，提高可移动文物

普查的时效性、准确性、科学性；确保领导

到位、保障到位、配合到位、宣传到位，进一

步促进文物资源整合利用，有效发挥文物

在经济文化建设中的积极作用，为打造文

化高邮作出积极贡献。 张云

去年，江苏宝德照明器材有限公司生产高杆灯、道路灯、机场航道指示灯等30多个系列

产品，实现销售收入2.6亿元。今年上半年，该企业凭借产品的价格优势和完善配套的售后

服务拓展市场，实现了“双过半”目标，当前企业正大干三季度，为全年目标的完成打基础。图

为生产一线工人正冒着高温为客户赶制产品。 王林山摄

江苏省环境状况公报发布———

高邮空气质量全省领先
本报讯日前，2012年江苏省环境状况公报正式

发布，高邮空气质量良好以上天数比例超98%，空

气质量总体状况在全省县级城市中处于领先位置。

据了解，目前，影响我市空气质量的问题主要是

汽车尾气排放和建筑工地扬尘。为减少汽车尾气对

空气的污染，我市深入开展汽车尾气年检、道路抽

检，禁止不达标车辆上路，强制安装尾气净化装置并

严格执行车辆强制报废制度。积极推进“国IV”车用

汽油供应、新车注册登记执行“国IV”排放标准工作

和全市油库、油罐车、加油站油气回收治理工作，以

推进机动车污染减排。同时，我市进一步健全城市扬

尘污染防治机制，采取有效措施控制建筑施工扬尘、

道路扬尘、物料堆场作业扬尘，并强化渣土车管理；

加强城市各类绿地建设，强化城市的滞尘防尘功能。

近年来，我市还坚持把化工企业和重金属排放

企业作为环保监管的重中之重，通过关停淘汰、限期

治理、挂牌督办等办法，开展集中整治和专项治理，

对群众反映强烈的环保典型案例进行挂牌限期督

办，先后无条件关停一批存有环保问题的企业，对一

些限期治理未达标的企业也实行了关停。

为防止焚烧秸秆影响到空气质量，甚至形成持

续性雾霾天气，从2008年起，我市深入推进秸秆禁

烧、还田及综合利用工作。同时，市政府出台秸秆综

合利用奖励政策，大力推广秸秆机械化还田。今年夏

收期间，国家气象卫星遥感监测认定，江苏全境有

220个秸秆焚烧火点，高邮没有一例。 周雷森


